

Usinger-Anzeiger

Pfaffenwiesbach stoppt Offenbacher Nachwuchs

29.12.2010 - USINGEN, STADT

Kreisoberligist setzt sich im Finale des ersten Usinger Qualifikationsturniers mit 2:0 durch - Pokalverteidiger SF Friedrichsdorf landet auf Rang drei

USINGEN (jf). Fußball-Kreisoberligist TSG Pfaffenwiesbach hat am Montagabend durch einen 2:0-Endspielerfolg gegen die A-2-Jugend der Offenbacher Kickers zum Auftakt der diesjährigen Hallenturnier-Serie der Usinger TSG den „Geo-Systeme-Cup“ gewonnen und sich damit erstmals überhaupt in die Siegerliste dieser Traditionsveranstaltung eingetragen. Am Gewinn der 250-Euro-Prämie und der Trophäe waren in der Buchfinkenhalle auf den „Muckenäckern“ Merkel; Kandler, Bausch, Schneider, Bartsch, Sarvandian, Röske, Schmidt und Kühn beteiligt.

Im Finale gegen die vom ehemaligen Bad Homburger 05-Trainer Rainer Baloun betreuten „U 19“ des OFC erzielten Spielertrainer Thomas Kühn (6.) und Mannschaftskapitän Simon Bartsch (7.) die Tore, nachdem TSG-Keeper kurz vor dem 1:0 einen von Ruslan Kurylenko geschossenen Neunmeter abgewehrt hatte.

Im emotionsgeladenen „kleinen Endspiel“ setzte sich Pokalverteidiger Sportfreunde Friedrichsdorf gegen die FSG Laubach/Niederlauken mit 3:2 durch und sicherte sich damit die ausgelobten 150 Euro Preisgeld für den dritten Platz. Die Torfolge: 1:0 Kuraja, 1:1 Küster, 1:2 Roth, 2:2 Kuraja, 3:2 Dekhane.

Rang fünf, der ebenfalls noch zum heutigen Masters um den Usta-Super-Cup berechtigt, ging an die zweite Mannschaft der Usinger TSG, die das Derby gegen die SG Eschbach/Wernborn nach Treffern von Sic und Müller (2) mit 3:0 gewann.

Kühn und Bartsch die Matchwinner

Geschrieben von: Jens Buske

Mittwoch, den 29. Dezember 2010 um 09:51 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 31. Dezember 2010 um 09:24 Uhr

Zum besten Spieler des Montag-Turniers wählte die Jury TSG Pfaffenwiesbachs Spielertrainer Thomas Kühn, zum besten Torwart wurde Mirko Best (FSG Niederlauken/Laubach) gekürt und mit acht Treffern sicherte sich Dragan Kuraja (Sportfreunde Friedrichsdorf) den Titel des Torschützenkönigs. Alle drei bekamen bei der Siegerehrung durch UTSG-Abteilungsleiter Michael Schütrumpf eine 25-Euro-Prämie.